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皆様、輝かしい新年をお迎えになられたこととお慶

び申し上げます。 

 

日頃の電機連合奈良地協の運動に対する組合員・ご

家族皆様のご理解ご協力に感謝致しますと共に、本年

も何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 昨年は選挙イヤーということで、組合員またご家族

の皆様方と共に戦った一年でありました。４月の統一

地方選では、奈良地協の顧問議員であります藤野良次

奈良県会議員・林浩史大和郡山市会議員・岡田光司桜

井市会議員・西川繁和大和高田市会議員の再選、また

荒井奈良県知事、小紫生駒市長、その他にも多くの推

薦議員の再選を果たすことができました。今後とも住

み易い社会・地域経済の発展に向けてしっかりと連携

しながら活動を進めて参ります。 

７月の参議員選挙、奈良県選挙区では連合奈良西田

会長を、比例区には電機連合組織内候補、石上俊雄の

再選に向け組織を挙げて戦いましたが、共に惜敗とい

う結果となりました。特に産業政策に長けた石上さん

の落選は、電機産業に集う組合員にとって大きな痛手

であります。しかし産業政策は今後益々重要でありま

すので、矢田わか子参議院議員を始め関係議員と連携

し、産業の発展に向けた取り組みを強化して参ります。

引き続きのご理解・ご協力をお願い致します。 

 

さて今年は 2020 東京オリンピック・パラリンピッ

クの年。昨年もラグビーワールドカップなどスポーツ

の話題で大きく盛り上がりましたが、今年はそれ以上

のものとなるよう国民全体で盛り上げていけたらと

思います。経済面でもオリンピックに対する期待も大

きいところですが、逆に大会後の景気減速への懸念も

指摘されています。全体的な景気予測は厳しいとして

いる予測が多くなっていますが、ＩｏＴやＡＩが進展

する次代への変化は確実に進んでいきます。この中で

電機産業としての役割を果たしていくことが、日本全

体の発展にも繫がっていくと考えます。電機連合とし

て政策制度の取り組みを推進すると共に、各組織の経

営対策活動を強化して参ります。 

『電機産業の力で魅力あふれる未来を、誰もがイキイ

キと働ける職場を、将来にわたって安心して暮らせる

社会を』我々の力でつくっていきましょう！ 

 

 今年は干支では『庚』と『子』、庚＝終わり・改める、

子＝始まりや増える、を意味する年のようです。ここ

数年湧いてきた東京オリンピック・パラリンピックが

７月から９月、以降が新フェーズの始まりという感じ

でしょうか。 

本年が組合員・ご家族皆さまにとって良き一年とな

りますよう祈念申し上げます。 
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組織内議員・重点推薦議員 

新年ごあいさつ 
新年明けましておめでとうございます。昨年はお世

話になり誠にありがとうございました。昨年４月に実

施されました統一地方選挙におきましては、電機連合

の皆様の絶大なるご支援をいただき４期目の当選を

果たすことが出来ました。心より感謝申し上げます。

ありがとうございました。 

私たちを取り巻く環境は、昨年１０月の消費増税等、

益々厳しくなってきています。そんな中、 私自身も 

地方議員のひとりと 

して、その役割と責任

を痛感しています。限

られた財源（予算）の中、

事業は何を優先すべき

か、皆様の思いを主体

に、政策提言してまい

ります。 

その上で、将来に向けて、今やらなければならないこ

と、生活に直結する課題等について取り組みます。 

①産業の活性化策として市内に働く場所を増やして

まいります。 

②教育では教育環境拡充、子どものキャリア教育推進

③健康増進策としては生活習慣病予防、認知症・介護 

予防 

④安心・安全対策としては、災害時の助け合いのしく

みづくり等を、積極的に取り組んでまいります。勿論

皆様の日常生活課題についても誠心誠意対応させて

いただきます。本年も何卒宜しくお願い申し上げます。 

 

   大和郡山市議会議員 

林
はやし

 浩史
ひろふみ

 

新年あけましておめでとうございます。 

昨年は、統一地方選挙があり、5 期目挑戦の選挙を

迎える年でありました。皆さんからの温かいご支援を

いただき当選することができましたこと心より御礼

申し上げます。 

さて、今年は干支で言えば、「庚子」（かのえね）の

年です。「庚」は、臼と杵で穀物をついている形象文字

で、かわる、つぐを意味し、成長を終えた草木が新た

な形に変化しようとする状態を表します。「子」は、本

来「孳」という字で子どもの頭に髪の毛がどんどん生

えて伸びるところから来ており、繁殖、発展を意味し、

種子の中の新たな生命が芽生え色々な方向に育ち始 

める状態を表します。つまり、今年は、変化が生まれ

る状態、新たな生命が

きざし始める状態で

あり、新しいことを始

めると上手く行く年

のようです。 

昨今の経済情勢は、 

国内の景気は緩やか 

な回復基調が続いて

いるとされているものの、地方においては景気回復が

実感するまでには至っていないのが現状です。桜井市

においても人口減少等による影響から、地方交付税等

が大幅に減額する厳しい状況が続いています。2010年

度以降、9 年連続の黒字決算ですが、2018 年度の財政

の硬直度を示す経常収支比率が 102.6％と依然厳しい

状況です。このような中、新庁舎建設や５地区のまち

づくりなどの重点施策を実現し、人口減少に歯止めを

かける取組みや将来に向けて持続可能な行財政運営

ができるよう財政健全化にも取組んでいかなければ

なりません。何か変化が生まれる年でもあり、その変

化を見逃さずにしっかりと見据え、これまで取組んで

きたことが目に見えるように活動を継続し、様々な課

題にも柔軟性を持ちながら全力で取組んで参る所存

でございます。 

最後に、迎える年が、まうすまうす良い年になりま

すことを心からお祈り申し上げ新年のご挨拶とさせ

ていただきます。 

桜井市議会議員 

岡田
お か だ

 光司
こ う じ
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新年明けましておめでとうございます。 

電機連合奈良地協の皆様方には、希望に満ちた新年

をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。 

昨年は、日本各地で台風などにより、多くの方が被災

されました。新しい年を迎え、改めて 1日も早い復旧、

復興を願ってやみません。 

今年は子年です。子の殖えると言う意味として子孫

繁栄の年になる考えが多い繁栄の年で経済だけでな

く、世の中も盛り上がる状態を表すと解されています。

ここに新年を迎え、奈良地協の皆様の一段の躍進を心

から期するところです。 

さて昨年を振り返りますと、４月に行われました、

県議会、市議会選挙におきまして、電機連合公認候補

の４人に対し温かいご支援をいただき全員当選する

ことが出来ましたこと、心より御礼申し上げます。 

ご承知のとおり、社会経済情勢や環境等の急速な変

化に伴い、行政需要は複雑多様化しており地方自治体

の自己決定自己責任の範囲が拡大し議会の果たすべ

き役割がますます重要になってまいります。私にとり

ましては、市政を取り巻く環境の変化を的確にとらえ、

議員活動にまい進すると共に、皆様のご意見を反映し、

快適な市民生活の実現に諸政策の推進に努めるもの

であります。また執行機関と互いに切磋琢磨しながら、

安全で安心して暮らせる生きがいのもてるまちづく

りを進めて参ります。 

皆様方のご多幸をお祈りすると共に、本年も相変わ

らぬご支援とご協力を賜りますよう心からお願い申

し上げまして、新年のご挨拶といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和高田市議会議員 

西川
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新年あけましておめでとうございます。 

電機連合奈良地協の皆様方におかれましては、益々

ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

さて、昨年は、４年に一度の統一地方選挙と、３年

に一度の参議院選挙が同じ年に実施される「選挙イヤ

ー」でした。まずは、県会議員選挙におきまして“重

点推薦候補”として皆様のご支援を賜り、４期目の当

選を果たすことができました。改めて、感謝とお礼を

申し上げますとともに、引き続き、顧問議員として皆

様のお声を受けとめながら、労働問題や産業政策を始

め、あらゆる県政課題に対し全力で取り組むことをお

誓い申し上げます。 

また、その後の参議院選挙におきましては、“野党統

一候補”として連合奈良会長の西田一美氏を、皆様と

ともに全力で支援いたしましたが残念ながら惜敗と

なりました。但し、約２２万票という大きな得票数は、

市民グループや各種団体と連携を密にし“オール奈良”

として取り組んだ成果であり、今回の戦いを今後の国

政選挙に大いに活かしてまいりたいと思っています。

一方、「比例区」では、組織内議員の石上としおさんが

残念ながら次点となりました。一定の得票数は確保し

たものの、党支持率が浮上しないままの大変厳しい選

挙戦でした。今回の結果を受けて、私たちは、党の存

亡の危機という認識を持ちながら活動していかなけ

ればなりません。昨年と同様、今年も気持ちを引き締

めて取り組んでまいる所存です。 

末筆ではございますが、電機連合奈良地協の皆様方

にとりまして素晴らしい一年となりますよう心より

お祈り申し上げご挨拶といたします。 
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【相談するとどうなるの】 

あなたの話をカウンセラーがじっくりお聴きします。すると、今までモヤモヤしていたものがハッキリしてきたり、自分の 

考えが整理されたりしていきます。さらに、一人ひとりの状況に応じて、次のようなことを一緒に明確化していきす。 

【明確化される項目】 

直面している課題、課題に取り組む上での強みや弱み、やりたい仕事・興味の持てる仕事、能力・スキル・価値 

観、目標を達成する上で妨げとなっているもの、目標や行動計画の設定、目標達成に向けたサポート等 

 

 

 

 

 

 

 

 

電機連合福祉共済センターは、電機連合の組合員とその家族の生涯福祉の増進と生活文化の向上をはかり、 

あわせて組合員の連帯の強化と相互扶助の増進をはかることを目的として共済制度を運営しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


